Message 45

Message de Noël 2001 Bessay France 21 Décembre 2001

Qu'est ce que la religion?

La religion est peut-être un Art - une façon de faire et de vivre sans effort, sans aucune force de friction à quelque niveau que ce soit de l'existence (individuel, familial, communautaire, national ou international) par la vertu d'une énergie naturelle inspirée.

L'Art et l'œuvre d'art ne sont pas la même chose. L'œuvre d'art peut changer de main, être vendue ou achetée; mais pas l'Art lui même car l'Art se trouve dans l'inspiration de l'Artiste. La religion est elle aussi un processus perceptif et créatif. Les produits de la religion sont des concepts et des conclusions, des dogmes et des doctrines, des croyances et de la bigoterie, des idéaux et des inhibitions, des postulats et des préjugés, la foi et la fragmentation, la culpabilité et la crédulité, des impostures et des hypocrisies, l'assertion et l'arrogance, des jargons et des jihads, des manies et des meurtres, la rhétorique et la résistance, des contes et des conjectures, des vanités et des intérêts égoïstes, des suppositions et des imputations etc. Ces choses transforment le cerveau, et elles peuvent servir aux temples, aux mosquées, aux églises et aux synagogues pour faire leur lavage de cerveau. On doit vivre la religion par soi-même et pour soi-même. Elles ne doit pas être apprise par l'intermédiaire des écritures et des séminaires qui conduisent aux théocraties et au terrorisme, aux organisations et à l'obscurantisme. L'homme doit être vide afin de permettre à la religion de pénétrer son être. Lorsque la religion est le résultat du conditionnement, une séquence de la conscience séparatrice, un produit de la prêtrise, elle s'oppose à toute compréhension ou tout progrès scientifique en premier lieu et puis, elle se repent et sollicite l'aide de la science en fournissant des «explications scientifiques» de ses nombreuses stupidités. Les politiciens et les prêtres s'assurent bien que quatrevingt pour cent des découvertes scientifiques servent à faire des guerres et à détruire au nom de Dieu et des "ismes" - tous ces produits du mental, de ses sottises et de sa malice. Le Divin vient et revient toujours vers vous, mais vous, le mental, n'êtes pas présent pour Le recevoir. Le mental est toujours plongé dans le passé ou le futur, mais jamais dans le présent. La religion est une invitation à aller vers le Divin, ce qui n'est pas possible dans la mesure où vous, le mental, êtes occupé a imiter.

La religion, ce n'est pas la prière. La prière consiste à persuader et à inciter Dieu à agir conformément à vos désir et à vos demandes. Et l'esprit qui s'illusionne en voulant obliger le Divin à fonctionner conformément à ses désirs stupides, n'est pas un esprit religieux. C'est en vérité un esprit petit, médiocre et insignifiant! La religion véritable est une attitude méditative consciente, part rapport à ce qui est à l'intérieur et à l'extérieur de soi. C'est la bénédiction et la sagesse de la perception directe de ce qui est, et non le fait de se perdre dans les caprices et les vulgarités des conjectures et des conclusions mentales de ce qui devrait être.

La religion, n'est pas dans la recherche de l'expérience, mais dans la lumineuse existence de la réalité éternelle.

La religion, c'est le fait de dissiper les ténèbres du mental (Swadhyay), une pratique diligente pour libérer le corps des chaînes du mental (Tapas), et enfin la perception divine (Ishwara Pranidhan). C'est le véritable Kriya Yoga – qui n'est pas le divertissement et l'agitation qu'on trouve sur le marché spirituel sous la bannière du Kriya Yoga.

JAI LAHIRI MAHASAYA - LE PLUS GRAND DISSIPATEUR DE TENEBRES DU MENTAL !